

Formar ciudadanos responsables, respetuosos con su prójimo y capaces de contribuir al desarrollo de una cultura vial en la que cohabiten armónicamente peatones, pasajeros y conductores, es el objetivo principal del nuevo **Plan de Formación Vial Escolar de la Ilustre Municipalidad de Zapallar**. Así lo dio a conocer su alcalde Gustavo Alessandri, quien destacó la importancia de desarrollar un programa de estas características, que además contempla becas de financiamiento para el curso y la licencia de conducir, beneficio extensivo a todos los estudiantes de tercero y cuarto año medio de Liceo Bicentenario de Zapallar y Colegio Mercedes Maturana Gallardo.

“Cada año debemos lamentar una gran cantidad de incidentes viales, muchos de los cuales son producto de la irresponsabilidad y falta de preparación de sus automovilistas. Con el lanzamiento de este nuevo Plan de Formación Vial Escolar queremos que todos nuestros jóvenes sean agentes activos del cambio y, sobre todo, ciudadanos con responsabilidad en las calles, porque las estadísticas nos muestran que hay un alto porcentaje de jóvenes detrás de cada accidente, sin los cursos de preparación ni el conocimiento necesario. Por ello, hoy hemos iniciado este plan que busca dar todas las facilidades a nuestros jóvenes para que accedan al curso de conducción y a su licencia”, señaló la primera autoridad comunal.

#### Anuncio Patrocinado

La ceremonia de lanzamiento del plan, que contó con la presencia de distintas autoridades de la comuna y estudiantes de los terceros y cuartos medios del Liceo Bicentenario de Zapallar y Colegio Mercedes Maturana Gallardo, incluyó la presentación de los objetivos de la iniciativa, la participación de un profesional, víctima de un accidente automovilístico y la colaboración de la Fundación Esperanza.

Cabe señalar que, desde abril del año 2018, y por primera vez en la historia de la comuna de Zapallar, los vecinos ya no tuvieron que viajar a comunas cercanas para obtener o renovar su licencia de conducir. Esto fue posible durante el primer período del alcalde Gustavo Alessandri, quien encabezó la creación de una Dirección de Tránsito que, se espera cumpla un rol fundamental en la culminación del Plan de Formación Vial Escolar, permitiendo a los y las estudiantes de la comuna, realizar distintos cursos y exámenes conducentes a la obtención de su licencia.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?